

Protokoll der 41. Mitgliederversammlung

Donnerstag, 16. Juni 2014, 19:00 bis 21:30 Uhr
Rest. Jägerstübli, Allschwil

Teilnahme: gemäss Präsenzliste

Protokoll: Kalinka Marchesi

Die Präsidentin, Frau Madeleine Göschke-Chiquet, eröffnet die Mitgliederversammlung und begrüsst alle Anwesenden. Sie übergibt das Wort an Frau Jeannine Borer, Moderatorin der Podiumsdiskussion. Auf dem Podium diskutieren der abtretende EAP-Direktor Jürg Rämi und die EAP-Umweltbeauftragte Barbara Horlacher einerseits sowie die Schutzverband-Mitglieder Kathrin Joos Reimer und Hans Göschke andererseits verschiedene brisante Themen. Wegen der lebhaften Diskussion dauert das Podium statt der vorgesehenen Stunde mehr als doppelt so lang. Jürg Rämi zeigt sich beeindruckt von den Klagen der AnwohnerInnen über den zunehmenden Nachtfluglärm.

Madeleine Göschke-Chiquet bedankt sich herzlich bei den Teilnehmern des Podiums und bei der Moderatorin für das Kommen sowie bei den Diskussionsteilnehmern für die interessanten Fragen.

Traktanden:

1. Protokollgenehmigung: Mitgliederversammlung vom 16.6.2015
2. Jahresbericht der Präsidentin (Vereinsjahr 2014/2015)
3. Jahresrechnung 2014 und Revisorenbericht
4. Décharge-Erteilung an Vorstand, Kassierin und RevisorInnen
5. Budget 2015
6. Festsetzen der Mitgliederbeiträge 2016
7. Ersatzwahl neue Vorstandsmitglieder, Kassier, Revisorin
8. Beschlussfassung über allfällige Anträge
9. Verschiedenes

://: Die Traktandenliste wird genehmigt.

1. Protokollgenehmigung: Mitgliederversammlung vom 5.6.2014

Das Protokoll 2014 wurde auf www.schutzverband.ch veröffentlicht und liegt auf.

://: Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und verdankt.

2. Jahresbericht der Präsidentin (Vereinsjahr 2014/2015)

Madeleine Göschke-Chiquet gibt eine Zusammenfassung des Jahresberichtes, welcher zusammen mit der Einladung zur MGV verschickt wurde und auf www.schutzverband.ch veröffentlicht ist.

://: Keine Bemerkungen oder Fragen.

3. Jahresrechnung 2014 und Abnahme des Revisorenberichts

Kalinka Marchesi, Geschäftsführerin und Kassierin, verweist auf die Betriebsrechnung und die Bilanz per 31.12.2014 und entschuldigt sich für den Druckfehler.

://: Keine Bemerkungen oder Fragen. Die Rechnung 2014 wird einstimmig genehmigt.

4. Décharge-Erteilung an Vorstand, Kassierin und Revisoren

Décharge-Erteilung an Vorstand
://: Dem Vorstand wird Décharge erteilt.

Décharge-Erteilung an Kassierin
://: Der Kassierin wird Décharge erteilt.

Décharge-Erteilung an Revisoren
://: Den Revisoren wird Décharge erteilt.

Madeleine Göschke-Chiquet dankt dem Vorstand, Kalinka Marchesi und den Revisoren für ihre Arbeit.

5. Budget 2016

Fritz Schenker kommentiert kurz das Budget 2015.

://: Keine Bemerkungen oder Fragen. Das Budget 2016 wird einstimmig genehmigt.

6. Festsetzen der Mitgliederbeiträge 2016

Der Vorstand beantragt, die Mitgliederbeiträge für das 2016 nicht zu erhöhen.
Einzelmitglieder CHF 30.00/Jahr, Familienmitglieder CHF 50.00/Jahr.

://: Die Mitgliederbeiträge werden einstimmig auf dem Jahresstand belassen.

7. Ersatzwahl neue Vorstandsmitglieder, Kassier, Revisorin

Austritt:
Marcelline Flörsheimer ist aus persönlichen Gründen aus dem Vorstand ausgetreten.

Delegierte der Gemeinden:
Mirjam Schmidli, Delegierte der Gemeinde Binningen
Urs Benkler, Delegierter der Gemeinde Dornach

Ersatzwahl:
Renato Rossi, Mitglied Vorstand
Fritz Schenk, Kassier und Mitglied Vorstand
Corinne Vogelsanger, Revisorin

://: Keine Bemerkungen oder Fragen. Neue Vorstandsmitglieder/Kassier sowie neue Revisorin werden einstimmig angenommen.

8. Beschlussfassung über allfällige Anträge

Es wurden keine Anträge eingereicht.

9. Verschiedenes

Es kommt die Frage nach der Notwendigkeit von Reklamationen beim EAP auf. Der Schutzverband empfiehlt dringend, alles Störende zu beanstanden. Alle Reklamationen, welche beim EAP eingereicht werden, müssen in die Statistik aufgenommen und begründet werden. Wichtig ist, dass jedes Ereignis einzeln reklamiert wird. Bei Fragen oder Unklarheiten kann man sich jederzeit an die Geschäftsstelle des Schutzverbandes wenden.

Die Frage nach dem Bahnanschluss wird von Madeleine Göschke beantwortet: im Moment stagniert das Projekt, da Frankreich zurzeit das nötige Kapital nicht aufbringt.

Die Protokollführerin:



Kalinka Marchesi, 15. September 2016